

Konstituierende Sitzung des neuen Seniorenbeirats



Bei einer öffentlichen Informationsveranstaltung am 20.09.2011 hatten sich 13 interessierte Seniorinnen und Senioren für die Mitarbeit im Seniorenbeirat gemeldet. Der Gemeinderat hat deshalb am 27.09.2011 folgende Personen auf die Dauer von drei Jahren zu Mitgliedern des Seniorenbeirats gewählt:

Andt, Gottfried, Oggersheimer Str. 38, 64 Jahre, Behindertenverband Pro Seniore-Residenz,
Deffner, Gerd, Dahlienstr. 19, 64 Jahre, VdK
Franz, Anneliese, Oggersheimer Str. 38, 91 Jahre, Pro Senioren-Residenz
Frosch, Heidi, Rembrandtstr. 9, 70 Jahre, AWO
Fußer, Klaus, Gartenstraße 42a, 79 Jahre, TSG
Geier, Gisela, Karl-Marx-Str. 15, 70 Jahre, Diabetes-Selbsthilfegruppe
Helm, Lothar, Waldstr. 36, 67 Jahre, TSG
Krick, Günter, Gartenstr. 25, 69 Jahre, Ökumenischer Besuchsdienst
Patzig, Monika, Schlesierstr. 13, 70 Jahre
Schmetzer, Ludwig, An der Steinernen Brücke 6, 71 Jahre, Schiedsmann, MGV „1860“
Schulz, Vera, Rembrandtstr. 15, 78 Jahre, AWO
Seehars, Isolde, Trifelsstr. 56, 69 Jahre, verschiedene Gruppen der prot. Kirche
Traxel, Edwin, Fritz-Schalk-Str. 25, 76 Jahre, SPD 60plus, Gesangverein Liederkranz

Bei der konstituierenden Sitzung wurden die Mitglieder nun von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider namens der Gemeinde durch Handschlag auf die gewissenhafte Erfüllung ihrer Aufgaben verpflichtet. Die anschließenden Wahlen in offener Abstimmung ergaben folgende Ergebnisse:

Vorsitzende ist auch weiterhin Heidi Frosch. Stellvertretender Vorsitzender ist Edwin Traxel. Schriftführerin bleibt Gisela Geier. Sie wird bei der Pressearbeit von Gerd Deffner unterstützt.

Der Seniorenbeirat wurde 1998 kraft Gemeindefassung gegründet und geht nun in seine zweite Legislaturperiode. Er ist die Interessenvertretung der Senioren. Er berät die Organe

der Gemeinde in allen Selbstverwaltungsangelegenheiten, die die Belange der älteren Einwohner berühren. Der Seniorenbeirat gibt Anregungen und Empfehlungen an Behörden, Verbände und Organisationen. Darüber hinaus fördert der Seniorenbeirat den Erfahrungsaustausch, die Meinungsbildung und die Koordination von Maßnahmen für die Anliegen der älteren Einwohner.

Der Seniorenbeirat bespricht seine Angelegenheiten bei öffentlichen Sitzungen, die mit Tagesordnung im Amtsblatt angekündigt werden und zumeist im Senioren-Treff, Jahnstraße 4, stattfinden. Außerdem hält der Seniorenbeirat regelmäßig am 1. Montag im Monat von 15-16 Uhr Sprechstunden ab, bei denen die Senioren ihre Anliegen vorbringen können. Die Mitglieder würden sich über eine größere Resonanz aus der Bevölkerung für ihre Arbeit sehr freuen.

(Amtsblatt vom 03. November 2011)

(Bild: Gerd Deffner)